

Première panne de croissance pour Élysée Cosmétiques

by La Tribune - jeudi, janvier 04, 2007

<https://www.correspondances.fr/premiere-panne-de-croissance-pour-elysee-cosmetiques-2/>

L'usine Élysée Cosmétiques basée à Forbach (Moselle) a dû revoir à la baisse les extensions annoncées en 2005.

L'investissement de 14 millions d'euros, qui devait permettre de passer de 130?à 170 millions d'unités la production d'aérosols - déodorants, gels coiffants, mousses de rasage -, n'atteindra, dans le meilleur des cas, que 9 millions d'euros. L'entreprise a renoncé à l'implantation d'une ligne à haute cadence. Elle a également reporté la construction d'un nouvel entrepôt - lequel ne couvrira en outre plus 8.000 m2 comme prévu, mais 4.200 m2. Les effectifs sont passés de 270 à 250 salariés et le chiffre d'affaires, de 72,6 millions d'euros enregistrés en 2005, baissera cette année.

Filiale du groupe allemand Maxim Produkts, Élysée Cosmétiques réalisait une progression annuelle moyenne de 10 % depuis qu'elle s'était implantée en Moselle voici dix ans. L'entreprise explique sa panne de croissance par l'augmentation de ses coûts de production, qu'elle peine à répercuter auprès des distributeurs et hard discounters, tant français qu'allemands, qui constituent l'essentiel de ses débouchés.